

FRESH AS A DAISY

Kelompok desainer muda berbakat Indonesia membentuk Kollaborate Design dan menciptakan koleksi aksesoris rumah yang ramah lingkungan. Salah satu rancangannya adalah Daisy Lamp. Terinspirasi dari bentuk bunga *daisy*, bentuk awalnya yang tertutup membuat cahaya yang dikeluarkan dari dalam hanya sedikit. Lampu ini juga dapat didorong ke atas sehingga bentuk lampu yang makin terbuka dapat memancarkan cahaya yang lebih terang. (kollaboratedesign.com)



Cloth ears

Speaker wireless yang dilapisi dengan kain wol berkualitas dari Florence, Italia, akan menjadi pilihan dekorasi menarik bagi Anda yang senang dengan musik! Tersedia dalam warna hitam, abu-abu, dan *beige*. *Speaker* dari Libratone ini juga dilengkapi dengan koneksi 360° sound dan Airplay. **Rp 9.787.000** (libratone.com)



Creative Eye MICHELLE NATHANIA

Di balik penampilannya yang masih muda, desain produknya untuk TrystLiving bisa dibilang 'matang'.

- **Dari mana biasanya Anda mendapat inspirasi untuk membuat desain produk TrystLiving?** Saya biasanya mendapat inspirasi desain dari bentuk-bentuk produk atau dari alam, lalu inspirasi tersebut saya tuangkan dalam bentuk desain. Hal ini sesuai dengan *style* saya dan juga TrystLiving yang cenderung memiliki gaya natural kontemporer serta *pure line*.
- **Demi mendapatkan hasil terbaik, kayu apa yang biasa Anda pilih untuk bahan produk Anda?** Untuk desain produk TrystLiving, saya senang menggunakan bahan kayu jati karena karakternya yang kuat dan *durable*. Selain itu, saya juga senang menggunakan kayu sungkai karena warnanya yang cenderung lembut dan tekstur kayunya yang indah.
- **Siapa desainer inspirasi Anda? Dan mengapa?** Desainer inspirasi saya adalah Matthew Hilton dan Hans Wegner. Mereka membuat desain simpel namun memiliki detail yang unik sehingga desain simpel mereka pun terlihat indah dan berkarakter.
- **Karya Anda di TrystLiving yang paling Anda sukai...** Saya belum banyak membuat desain baru di TrystLiving, namun karya desain favorit saya adalah Mixo Cabinet dan Squaro Chair.



THINK PINK

Meriahkan ruang tamu Anda dengan kursi desainer asal Perancis, *Simple Chair* n°1 karya Adrien De Melo untuk *Made In Design Editions*. Kursi ini tersedia dalam beberapa variasi warna yang menyolok dan dilapisi aluminium dan dicat *thermo-painted*, cocok untuk ditempatkan di salah satu sudut ruangan. (adriendemelo.com)

North stars

Pemugaran Blencow Hall, sebuah rumah abad pertengahan yang terbengkalai di Cumbria (kiri) oleh Asosiasi Donald Insall, yang memenangkan **Best Property award tahun ini di Northern Design Awards**. Kami menyukai bagaimana menara bangunan ini bersandar ke internal struktur baja. (northerndesignawards.com)

